

## De meilleures conditions de travail



De gauche à droite : Nicolas Ferreira, conseiller municipal délégué à la jeunesse, David Nicolas maire, Michel Erambert, administrateur de la maison des adolescents, Katia Le Maire directrice, Marie-Andrée Cudelou écoutante à Granville et Marie-Laure Lebarbier écoutante à Avranches.

### MAISON DES ADOLESCENTS

La Maison des Adolescents (Mado) d'Avranches était jusqu'au 12 octobre située dans un petit local voisin du point information jeunesse de la Ville d'Avranches, placé du Marché. Si le lieu était stratégique, il était bien trop petit pour que le personnel y travaille dans de bonnes conditions.

Rue Saint-Saturnin, la Mado dispose d'un espace d'accueil pour les jeunes mais aussi de bureaux et de salles de réunion. "Nous avons besoin de travailler avec les pro-

fessionnels, médecins, psychologues", explique Katia Le Maire, directrice de la structure dont le siège est basé à Saint-Lô. Le local, propriété de la Ville, est mis à la disposition de la Mado. La mairie a effectué 2 000 € de travaux pour rafraîchir les lieux. La Mado a traité à Avranches en 2015 environ 400 situations liées au mal-être, harcèlement, troubles psychologiques, etc. 49 % des adolescents accueillis ont entre 15 et 18 ans. 29 % sont plus jeunes : 12-14 ans. Les jeunes peuvent venir quand

ils le veulent le mercredi après-midi, sans rendez-vous, rencontrer une écoutante. "Nous assurons en moyenne entre trois et six entretiens chaque mercredi", précise Marie-Laure Lebarbier. Le lieu est également ouvert aux parents. L'accueil est gratuit et confidentiel. Des permanences sont ouvertes à Granville, Saint-Hilaire et Isigny. **Pratique.** 7 rue Saint Saturnin au 2<sup>e</sup> étage, permanence le mercredi de 13h30 à 17h30. Tél. 02 33 72 70 60. Mail : maisondesados@maisondesados50.fr